
PFEIF AUF GEWALT!
„Gewalt geht gar nicht! Ich glaube, dass es  
ganz wichtig ist, vor allem Mädchen und  
Frauen zu stärken, sie zu befähigen, sich  
zu wehren – bereits in den Anfängen.“

Brigitte Bauer-Sebek 




